

Bericht der Abteilung Trampolin

Nachdem uns Corona wieder ein halbwegs normales Training ermöglicht hatte, nahmen wir an unserem ersten Wettkampf nach der langen Pause teil – wir fuhren zum Sauerkraut-Pokal nach Büttelborn. Unter den Platzierungen sind die 5. Plätze von Mira Irle und Kim Müller in ihren Leistungsklassen hervorzuheben sowie ein 6. Platz von Tanja Kretzer bei den sogenannten Oldies. Der Tag war lang und anstrengend, aber auch lustig (v.a. die Rückfahrt) und es hat gut getan, sich noch einmal mit anderen zu messen.

Im Sommer trafen wir uns beim Gillerbergturnfest zum Zelten, Spielen und Chillen am Lagerfeuer. Erstmals haben wir keine Wettkämpfe mitgemacht und uns an keiner Vorführung beteiligt – zu kurz war die Vorbereitungszeit und irgendwie war das auch mal ganz schön. Was aber am schönsten war: Es war wunderbares Wetter, und das am Giller!

Nach den Sommerferien haben wir den allerersten Wettkampf nach Corona in unserem Turngau ausgerichtet – die Bezirkswettkämpfe des

Turnbezirks Siegerland-Süd. Es wurden Einzel- und Synchronwettkämpfe ausgerichtet. An dem Wettkampf nahmen 71 Turnerinnen und Turner teil sowie 16 Paare bei den Synchronwettkämpfen. Die Stimmung in der Halle war großartig und die vielen Aktiven und Zuschauer hielten tapfer durch und freuten sich alle zusammen über die glücklichen Gesichter bei der abschließenden Siegerehrung. Vom TVG gab es hervorragende 1. Plätze durch Noah Hoffmann, Mira Irle, Zoe Stahl und Kim Müller sowie Malak AL Aloah und Yara AL Aloah, Emma Tröps und Phinea Tröps und Kim Müller mit Alina Narres bei den Synchronpaaren. Außerdem gewann die 1. Mannschaft die Mannschaftswertung.

Bei den Gau-Meisterschaften, die von der TSG Siegen ausgerichtet wurden, konnten ebenfalls gute Platzierungen erturnt werden, allen voran ein 1. Platz durch Mira Irle.

Im Dezember fuhren wir mit allen Kindern in den SuperFly-Trampolin Park nach Dortmund und hatten unermüdlich Spaß am Springen.